

Offizielle Urkundenübergabe an die Waldhauptstadt Augsburg

Auszeichnung der Stadt Augsburg als PEFC-Waldhauptstadt findet am 21.03.2011 statt – zeitgleich mit dem offiziellen Kampagnenstart des Internationalen Jahres der Wälder

Stuttgart, 15.03.2011. Am 21.03.2011, dem Tag des Waldes sowie dem offiziellen Kampagnenstart des Internationalen Jahres der Wälder, erhält die Stadt Augsburg die offizielle Urkunde als „PEFC-Waldhauptstadt“. Augsburg wird damit von PEFC Deutschland für die Verdienste um eine nachhaltige Waldbewirtschaftung sowie eine vorbildliche nachhaltige Beschaffungspolitik ausgezeichnet. Beim Wettbewerb zur Waldhauptstadt konnte sich Augsburg gegen 16 bundesweite Mitbewerber durchsetzen. Mit der Wahl des offiziellen Kampagnenstarts des Internationalen Jahres der Wälder als Datum der Urkundenübergabe möchten PEFC Deutschland und die Stadt Augsburg zusätzlich auf die Bedeutung des Waldes sowie einer nachhaltigen Waldbewirtschaftung aufmerksam machen.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit unserem Konzept der Waldbewirtschaftung den Wettbewerb um die Waldhauptstadt gewinnen konnten. Dies bestätigt uns auch in unseren Bemühungen, als größter kommunaler Waldbesitzer die Bewirtschaftung unserer Wälder weiterhin nachhaltig zu gestalten und darüber hinaus auch durch entsprechende Beschaffungspolitik den Einsatz von nachhaltig hergestellten Produkten in unseren Behörden und städtischen Ämtern weiter voranzutreiben“, so Augsburgs Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl über die Auszeichnung.

Die Übergabe der Urkunde findet um 16 Uhr im Fürstenzimmer des Augsburger Rathauses statt. An der Urkundenübergabe werden unter anderem Augsburgs Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl sowie Forstreferent Rainer Schaal und Vertreter von PEFC Deutschland teilnehmen. Darüber hinaus sind die Vertreter von PEFC Bayern, die staatliche Forstverwaltungsebene, die bayerische Waldkönigin, örtliche Honoratioren der Politik sowie weitere Gäste geladen.

Zum offiziellen Kampagnenstart des Internationalen Jahres der Wälder hat PEFC Deutschland zusätzlich im Internet die Spezialseite www.tag-des-waldes.de ins Leben gerufen, auf der auch Berichte zur Urkundenübergabe in Augsburg eingestellt werden. Ziel der Seite ist darüber hinaus, die Aktivitäten und Informationen von PEFC Deutschland im Rahmen des Internationalen Jahres der Wälder gebündelt darzustellen und zudem auf das einmalige Datum, an welchem sowohl der Internationale Tag des Waldes als auch der offizielle Start der Kampagne zum Internationalen Jahr der Wälder stattfindet, aufmerksam zu machen. Die Seite wird darüber hinaus im Besonderen die Aktivitäten begleiten, die in der Waldhauptstadt Augsburg stattfinden werden.

PEFC

PEFC ist die größte Institution zur Sicherstellung und Vermarktung nachhaltiger Waldbewirtschaftung durch ein unabhängiges Zertifizierungssystem. Holz und Holzprodukte mit dem PEFC-Siegel stammen nachweislich aus ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltiger Forstwirtschaft.

PEFC Deutschland e.V. wurde 1999 gegründet und übernimmt in Deutschland die Aufgaben hinsichtlich der Entwicklung und Entscheidungen der Standards und Verfahren der Zertifizierung, die Bereitstellung und Verbreitung von Informationen sowie die Verwaltung der Rechte am PEFC-Logo für Deutschland. Mit 7,3 Millionen Hektar zertifizierter Waldfläche, das sind rund zwei Drittel der deutschen Wälder, ist PEFC auch in Deutschland die größte unabhängige Institution für die Sicherung nachhaltiger Waldbewirtschaftung und die bedeutendste Waldschutzorganisation.

www.tag-des-waldes.de

www.tag-des-waldes.de wurde erstellt in Zusammenarbeit mit der Agentur KOLLAXO Markt- und Medienkonzepte und dem Haus für Kommunikation / Bonn.

Kontakt:

Catrin Fetz

PEFC Deutschland e.V.

Tel.: 0711 24861820

fetz@pefc.de

www.pefc.de

Wir stellen gerne Fotomaterial zur Verfügung, welches in Verbindung mit dem Thema sowie mit dem Nachweis „PEFC Deutschland“ honorarfrei ist. Über Belegexemplar oder Hinweis freuen wir uns.